

Preocupante situación económica

“Un 64,9% de los chilenos cree que el empleo ha empeorado en el país”

La situación económica del país sigue siendo preocupante, más de la mitad de los chilenos su situación económica ha empeorado en los últimos años.

Según la encuesta “Chile nos Habla” de la Universidad San Sebastián, un 64,9% cree que el empleo ha empeorado. Para un 24,3% se ha mantenido y solo un 8,6% indica que han mejorado. Un 2,2% no sabe o no responde.

Al preguntar por “su situación económica actual”, el 14,2% indicó que es “muy mala”, mientras que el 25,5% la cataloga como “mala”. El 20,5% señaló que es buena y un bajo 2,7% declara que es muy buena. Por otro lado, el 37% señaló que su situación no es ni buena ni mala.

Respecto de la situación actual país, para el 24,2% es “muy mala” y el 31,6% que es “mala”. Un 23,8% opina que no es ni buena ni mala, mientras que el 18,3% la cataloga como buena. Un mínimo 1,8% considera que esta es “muy buena”.

Ante la pregunta sobre el efecto que ha tenido la inflación en su bienestar económico, para el 65,5% de las personas esta sí lo ha afectado de manera significativa, mientras que el 29% declara que lo ha afectado, pero no de manera significativa. Solo el 5,3% declara que no ha afectado de forma relevante.

Los datos de la encuesta revelan cuestiones centrales. La primera, es que las personas tienen una comprensión muy acabada sobre qué es el crecimiento económico y su importancia para el desarrollo del país y

el bienestar de las personas, permitiendo la creación de más y mejores empleos, mejoras en la calidad de vida, aumento de los salarios reales y una mayor recaudación fiscal.

Asimismo, para una gran mayoría la situación económica del país ha empeorado en los últimos 2 años, especialmente por el efecto de la inflación y la pérdida de oportunidades laborales. Al mismo tiempo, las proyecciones para los próximos 6 meses son más bien pesimistas. El 16,9% cree que la situación de empleo mejorará y un 45,6% que empeorará. Lo mismo ocurre al preguntar sobre la situación del país, la situación personal y de los consumidores.

En Magallanes la percepción es igual que en el resto del país, una situación preocupante, hoy los ojos de la economía en la Región más austral de Chile están puestos en el futuro de la industria del hidrógeno verde, pero es una industria que avanza a paso lento y que aún quedan años por que se vean esos frutos.

Los magallánicos necesitan ahora una solución, la salmonicultura, una de las mayores fuentes de empleo de la región se ha visto dificultada, el turismo otra de las importantes fuentes laborales poco a poco se recupera del Estallido Social y la pandemia.

Pero aún falta mayor incentivo en la región que permitan reactivar la economía de Magallanes y mientras eso no ocurra no creceremos. Los inversionistas necesitan certezas, mientras el gobierno no entregue esa seguridad, nuestro país y nuestra región tendrá que seguir esperando.